



下松スポーツフェスティバル2019

10月13日(日)、下松スポーツ公園にて下松スポーツフェスティバル2019が開催されました。



今年度から、これまでの競技スポーツ形式の体育祭から「誰もが楽しめる」スポーツ体験型イベントに内容を変更し開催されました。たくさんのキッチンカーも出店し、おかげさまで1000名近い来場者を記録しました。

2020年の東京オリンピック・パラリンピックにちなみ、パラリンピック種目である「ブラインドサッカー」「ゴールボール」「競技用車いす」などの体験コーナーに、表彰台・メダルも設置され、気分は「日本代表選手!!」。

また、ディスクゴルフ、ペタンク、グラウンドゴルフ、ヒューストンや奪三振王などのニュースポーツ体験コーナーでは、ACT SAIKYOの選手、徳山大学の学生やスポーツボランティアのみなさんにも手伝っていただき、参加者の皆さんは時間を忘れ楽しい時間を過ごしていました。

さらに、イベント体験後には「下松市制施行80周年記念大会」を祝した豪華参加賞をゲットできて皆さん満足そうでした。

第2回ワンバウンドふらばーるボールバレー大会

9月15日(日) 昨年に引き続き、第2回ワンバウンドふらばーるボールバレー大会が開催され、下松市内外の16チームが参加し熱戦がくり広げられました。珍プレー・好プレーの続出で、笑いの絶えない大会となりました。結果は下松市の「VABOがんばーる!!」チームが優勝となりました。



優勝 VABOがんばーる!!
準優勝 M'sフィットネス
3位 光市スポーツ推進委員B



次回も参加お待ちしております。

下松市健康ウォーキング大会

11月24日(日)、國井下松市長も参加し、健康ウォーキング大会が行われました。約300名が健脚コース(6.0km)と、のんびりコース(4.7km)に分かれ、下松タウンセンターをスタート・ゴールとしたコースを小雨が降る中、皆さん楽しく完歩することができました。

折り返しの豊井公民館では「星の子スープ」が振る舞われ、冷えた体を温めることもできました。



その他のスポーツ推進員の活動報告

イベントの運営に限らず、市内小学校、公民館や市民講座などに出向き、ニュースポーツやパラリンピック種目(ボッチャ)等の紹介や指導も行ってきました。

来年3月に実施される「笠戸島アイランドトレイル」にも、多くのスポ進がボランティアとして参加します。



令和元年度 これからのイベント

第74回下松駅伝競走大会



開催日 令和2年1月19日(日)

第74回下松駅伝競走大会は、88チームが参加し開催されます。

コースは、下松スポーツ公園総合グラウンドをスタート・ゴールとする7区間は変わりませんが、今回、第5

中継所が東陽小学校に変更され、タスキの受け渡しがより安全に行えるようになりました。

皆様の応援がランナーの力となります。沿道での応援をよろしくお願いします。



【スタート】 9:00 中学校・女子・高校の部
9:10 一般の部

第22回市民ウォークラリー大会 in 笠戸島

開催日 令和2年2月9日(日) ※雨天中止

申込締切 令和2年1月17日(金)

申込先 市内公民館または下松市生涯学習振興課スポーツ推進係
※FAXでの申込可 (FAX45-1865)

※開催要項(申込書)は、市内公民館及び生涯学習振興課にあります。

下松市ホームページからもダウンロードできます。



問合せ スポーツ推進係 (TEL 45-1820)



今年は江の浦で開催

見どころ満載!!



下松レクフェスタ2020 in 市民体育館

日時 令和2年3月21日(土)

会場 下松市市民体育館

種目 午前の部：アジャタ・ボッチャ(2020東京パラリンピック種目です)
午後の部：ふらばーボールバレー(中学生以上)

※大会要項及び申込みについては、下松市広報(2月号)および下松市ホームページなどでお知らせしていきます。他市からの参加も歓迎します。



【OBの方、こんにちは！】

平成13年より6年間体育指導員として活躍させていただきました。6年間の活動の中で大勢の人前で話をする事を先輩方より教わり今役にたっています。又、県の研修のなかで下関・萩が一番思い出に残っています。各地区で行われた、ウォークラリーも思い出されます。現在私は定年を迎えてエルダー社員として働きながら、下松市消防団・豊井分団の分団長として、50名の指揮及び取りまとめを行っています。



中原 要

今年は台風15号・19号で長野・関東・東北で甚大な災害が発生しました。下松でも例外ではありません。常日頃から防災意識を持って生活してほしいです。これからもスポーツ推進委員の皆様の益々のご活躍を期待します。

編集後記

今年度から下松市民体育祭は下松スポーツフェスティバルとして、今までの各競技ごとの大会から大きく変わり、参加型スポーツ体験イベントとなりました。当日は天候にも恵まれて、子供から高齢者まで幅広い世代1000名近くの方がスポーツを楽しみました。今後もより多くの下松市民の皆さまが、スポーツに親しみ、楽しめるように推進していきます。